

De l'or pour Françoise et Maurice Gadioux

La NR.fr - 19/11/2016



Françoise et Maurice Gadioux entourés des membres du club.

C'est avec les membres du Club de l'amitié de Château-Larcher que Françoise et Maurice Gadioux ont fêté leurs 50 ans de mariage.

En effet, le 10 novembre 1966, Maurice Gadioux né le 24 mars 1936 à Payré a uni sa destinée à Françoise Bourraud, née le 29 décembre 1946 à Vivonne. L'activité professionnelle de Maurice qui était à la SNCF a conduit le couple en région orléanaise où il a effectué d'abord des remplacements en gare de Pithiviers et Sainte-Même dans les Yvelines avant de revenir à Patay dans le Loiret comme chef de gare pendant 25 ans.

Au moment de la retraite de Maurice en juillet 1994, nostalgiques de leur région, c'est à Marnay qu'ils se sont installés et où ils passent une retraite paisible entourés de leurs nombreux amis des différents clubs d'anciens de Marnay, Payré et Château-Larcher, dont ils font partie. Après que le couple eut reçu des fleurs, tous les participants partageaient le gâteau en levant le verre de l'amitié.